

# Homosexuales celebraron su día

## El mundo se pintó de colores

◆ **REPORTAJE ESPECIAL** **DIÁ**

por **Alejandra Herrera** [alejandra.herrera@lateja.co.cr](mailto:alejandra.herrera@lateja.co.cr)

El fin de semana, miles de gays, lesbianas, transexuales y transformistas salieron de sus casas y se tiraron a las calles en diferentes partes del mundo por motivo del Día del Orgullo Gay, que se celebra cada 28 de junio.

Todas las marchas tenían algo en común: enviar un mensaje en contra de la discriminación por la preferencia sexual.

La festividad estuvo matizada por trajes llamativos, cuerpos al descubierto y carrozas de colores acompañadas con música que llamaron la atención de la gente.



En Colombia, hubo un colorido desfile con transformistas. EFE



Los gays de Turquía no podían faltar a la fiesta. AFP



Este colombiano sabe reciclar las latas de birra.

